
AO EXCELENTfSSIMO PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 

VILHENA-RO

Assunto: Irregularidades/lmprobidade - Termo de Convenio da Santa Casa de Misericordia crey 
Chavantes X Prefeitura Municipal de Vilhena-RO; Solicita^ao de Abertura de Comis/acPf°cn° 

Processante para apurar possi'veis irregularidades; lnstaura?ao de Comissao Processante. ^Foinas -2 X.f
A-.O

Requeiro a Vossa excelencia, nos termos do artigo 1^, incisos I, II, III, IV, V, artigo 49, 
incisos I, III, VII, e X do Decreto Lei 201 de 27 de fevereiro de 1967 c/c com a Resolu^ao 030 de 
07 de fevereiro de 2020 (Regimento Interne da Camara Municipal de Vereadores de Vilhena), 
especificamente artigos 72, e artigos 98, incisos II e VII da Lei Organica do Municipio de Vilhena, 
a cria?ao de Comissao Parlamentar Processante para investigar os atos praticados pelo atual 
Prefeito Delegado Flori e sua Equipe, diante da contratagao irregular da Santa Casa de 
Misericordia de Chavantes, firmados atraves do Termo de Convenio n9 001/2023/PGM, FAZ-SE 
NECESSARIA A AVALIACAO DE POSSfVEL AFASTAMENTO DO PREFEITO, PARA QUE NAO 
INTERFIRA NAS INVESTIGATES, pelos fatos e motives expostos a seguir:

tsileiro, casado, autonomo, portador do RG. 
residente e domiciliado na Av. XV de Novembro,

FABIO COELHO ADRIAN'"*
iSP/RO e CPF 8

3180, Centro, Vilhena-RO, CEP: 76980-128, e-mail; ovilhenenseadriano@gmail.com, tel: 
(69) 9, 387, Titulo de Eleitor n^ 005 7- Zona 004- Se?ao 0039.

Prezados,

Contando com a costumeira e prestimosa atengao de Vossas Excelencias, venho atraves 
desta DENUNCIA, trazer informacoes relevantes acerca das possi'veis irregularidades contidas no 
Termo de convenio n9 01 firmado entre a Santa Casa de Misericordia de Chavantes juntamente 
com a Prefeitura Municipal de Vilhena.

Em consulta ao TCE-RO (PCE), encontram-se em tramita?ao alguns procedimentos 
apuratorios acerca do tema exposto. Abordaremos a seguir as possi'veis irregularidades de:

(1) Sigilo Indevido

(2) Assinatura de contrato anterior ao decreto de emergencia

(3) Suspeitas diretas de direcionamento

(4) Falta de transparencia geral

(5) Indica^oes de Vereadores para cargos junto a Santa Casa de Misericordia de
Chavantes

1. SIGILO INDEVIDO

O primeiro ponto a ser destacado na presente denuncia e que o processo de contrata?ao 
emergencial da Santa Casa de Misericordia para gerir a Saude do Municipio de Vilhena-RO, no 
valor de R$ 55 milhoes por seis meses (portanto o maior contrato unico da historia Prefeitura
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de Vilhena) se encontra em sigilo absolute da popula^ao, da imprensa, de advogados, dexy 0\
vereadores, mesmo ante reiteradas solicitagoes de orgaos competentes, como veremos.

Em analise minuciosa realizada nos documentos encaminhados atraves do protoco'lt§f0lhas 
junto ao Tribunal de Contas (ID: 01302/23 -10/03/2023), foi verificado a existencia do ProcessX^ 

n? 1513/2023, processo administrative da Prefeitura de Vilhena que ate o presente momento 
encontrava-se em "SIGILO", nao podendo ser acessado por nenhum servidor, tao pouco pelo 
Conselho Municipal de Saude de Vilhena, conforme a pagina 13 da ata publicada no DOV n? 3744 

29/05/2023 (https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios publicado/Abrir Seguro/2023/05- 
maio/DOV%20N%203744%20-%2029.05.2023. pdf).

<^-Proc n“
CC

A presidente do Conselho, Maria Luiza, afirma que nao so nao teve acesso ao processo 
como tambem teve sua senha bloqueada (situafao que perdura ate hoje) no sistema eletronico 
da Prefeitura, o que a impediu de consultar o processo de contrata?ao.

momento que o Prefeito decretou o “Estado de Emergencia". Pergunta 
ainda, quando foi esse momento de transigao, e qual a data de conclusao 
do Relatorio. 0 Secretario afirma que foi apos o Oficio do Conselho. a 
mesma indaga, Secretario o Senhor nao responde aos questionamentos e 
lamenta. A Presidente em uso da palavra diz que, nao teve acesso ao 
processo do Convenio, pois sua senha esta bloqueada e ressalta que este 
bloqueio frustra o andamento do processo licitatorio para a 10a Conferencia 
Municipal de Saude - Ordinaria. A Conselheira Sonia em uso da palavra 
diz que, referente ao Plano de Cargos e Carreiras dos Servidores da 
Classe “D", nao foram contemplado conforme Projeto do Sindicato. A 
Conselheira Roseli em uso da palavra diz que, este Conselho sempre 
buscou dialogar com os Gestores. A Presidente passa o uso da palavra ao 
Conselheiro Leomar. Que questiona ao Secretario. quais os dados 
Epidemiologicos citados no Relatorio foram usados para justificar o

Na mesma audiencia, ate mesmo o vereador aliado e defensor da Prefeitura, Dhonatan 
Pagani, admitiu que nao sabia da contrata?ao com antecedencia, que nao recebeu documento 
algum e que a Camara nao foi informada sobre o fato.

https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios_publicado/Abrir_Seguro/2023/05-maio/DOV%20N%203744%20-%2029.05.2023._pdf
https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios_publicado/Abrir_Seguro/2023/05-maio/DOV%20N%203744%20-%2029.05.2023._pdf
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no qual ensejou o referido Decreto e Convenio. A Presidente passa o uso 
da palavra para o mesmo, que faz a leitura extensa do Relatorio emitido e 
faz breve consideraqoes referente ao Decreto. A Presidente em uso da 
palavra pede aos Conselheiros que se escrevam a Mesa e pela ordem aos 
questionamentos, conselheiros inscritos: Giuliano, Renata. Edson, 
Josiane, Leomar. Isanete, Roseli, seguindo pela ordem a Presidente 
passa o uso da palavra ao Conselheiro Giuliano questiona ao Secretario, 
em que data o relatorio elaborado? O projeto foi encaminhado previamente 
para deliberaqao do Conselho Municipal de Saude e a Camara Municipal 
de Vereadores? Levando em conta a Constituigao Federal nos Artigos 196 
a 200, em especial Art. 198 da diregao unica do Sistema Unico de Saude 
em suas Esferas, a Lei n° 8.080/1990 no Art. 8°, 9° e 15° e a Lei n° 8.142 
e 8.141/1990, questiona qual e a “Emergencia em Saude Publica"? No 
ambito do Municipio? Quanto a Lei n° 8.666/1993 no Art. 116°, que se 
referente ao processo de licitagao, do contratado elaborado entre as 
partes foi dispensado licitagao de urn contrato de mais 55 milhoes de reais 
por urn perlodo de 180 dias? O Secretario respopde que essa foi uma 
decisao do Executive, e que diante do Decreto de Emergencia do Prefeito 
o ato pode ser elaborado e que posteriormente pode ser encaminhado ao 
Conselho Municipal de Saude para deliberagao e ao Legislative. Diante
dos questionamentos a Presidente abre aos Vereadores presentes, para 
uso da palavra por 30 segundos, para responder ao questionamento do 
Conselheiro. Em resposta o Vereador Jhonatan Pagani, diz que nao 
recebeu nenhum documento, alega que a Camara estade recesso e’que
ooto Howor ter oinr> /-> mr*tiwr\ nolo niiol o Pvor'i iti\//-\ no/i tonho onz-'orninhoan

Este mesmo processo de contratagao da entidade tambem foi solicitado via 
requerimento pela vereadora Professora Vivian Repessold na 1§ sessao ordinaria da Camara 
Municipal
(https://www.vilhena.ro.lee.br/institucional/noticias/pauta-da-la-sessao-ordinaria-do-dia-Q7-

fevereirode Vereadores de Vilhena, de7em

02-2023).
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PODER LEGISLATIVO
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AUTORA: VEREADORA PROFESSORA VIVIAN REPESSOLO

1°

De acordo com o inciso VI do artigo 126 do do Regimenlo Inlemo - Resolute n° 
030/2020. requeiro ao Prefeilo cOpia do Processo Administratcvo EleSrdnico n° 1513'2023. de 
oispensa do licitafSo. rclerenle ao tormo de convfinio n° 001/2023/PGM celebrado com a 
Sania Casa de MisencOraia dc Chavantes

JUSTIFICATIVA

NAo se encontra disponivel. no Portal da Transparincta do Municipio. o 
Processo Administrative na Integra

Sendo asstm. conforme a lei 3 930/2014. que regula o acesso a informaqSo. e 
tendo em vista, que este requorimento trata de m(orma?ao relevante a saude dos municipes, 
que 6 um direito fundamental, o que o Processo em questao podo c deve ser de 
conhecimonto pdblico. a fiscaliza^Ao. uma das principals prerrogativas deste Poder. justifica o 
presente requenmento

Viihena, 02 de fevereiro de 2023.

Respeitosamonte

PROFESSORA VIVIAN REPESSOLO 
Vereadora

O fato chegou a ser evidenciado pelos sites de noti'cia Folha do Sul
(https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/processo-em-sigilo-vereadora-
cobra-apresentacao-convenio-entre-municipio-e-empresa-contratada-para-gerenciar-saude-em-

vilhena) e Rondonia em Pauta (https://rondoniaempauta.com.br/vereadores-criticam-santa- 
casa-e-prefeitura-de-vilhena-e-apontam-relatorio-falso-excessos-com-servidores-e-sigilo-no-

processo-de-contratacao/).

https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/processo-em-sigilo-vereadora-
https://rondoniaempauta.com.br/vereadores-criticam-santa-
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Com processo "em sigilo 
vereadora cobra apresenta^do 
convenio entre municipio e 
empresa contratada para 
gerenciar Saude em Vilhena
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Autora do requerimenlo. o vereodora Vivian Repessold 
explicou a iniciativa

No inkio de janeiro Fieri Cordeiro, escolhido prefeilo no eteiedo suplementor de outubro pelo Podemos, ossumiu o Execulivo 
vilhenense para urn mandalo de dois anos. Urn dos principals problemas enfrentados pelos prefeitos anleriores. sem 
excecdo. a saude vilhenense segue sendo um desafio para a atual administracdo que, diante da s‘!'ie de problemas 
delectados nos primeiros dies da sua gesloo. levaram Fiori a terceirizar a geslao da saude

Para gerir a saude de Vilhena. a prefeitura firmou convenio. sem licitacdo. com a Santa Casa e Misericordia de Chavantes, 
que jd estd atuando no municipio. Mas, a decisdo e contestado pelo Conseiho Municipal do Sail ie tF Viiheno. qi ■ ■ 
contra a terceirizacdo.

Onlem, na primeira sessdo ordindria da Camara Municipal de Vilhena, os vereadores aprovaram um Requerimento ln° 
001/2023) de autoria da 1° Secretdrio da Casa, a vereadora Vivian Repessold (PPi. que pede ao prefeito o envio de cdpia do 
Processo Admmistrativo Elelrdnico In” 1513/2023) referente ao convenio n° 001/2023/PGM firmodo entre a prefeitura de 
Vilhena e a Santa Casa de Misericordia de Chavantes.

Ao defender a aprovacdo do Requerimento pelos colegas, a vereadora disse que eles ndo tiveram acesso ao processo 
que, segundo garante, consta como sigiloso. Conforme a vereadora, o fato de a Casa de Leis ndo ter feito parte do 
processo. ou sequer ter conhecimento do que consta no seu texto, do que sera ou ndo atendido, e que se levou a a 
necessidade da apresentacdo de um requerimento

'Ndo e para acusar. e para defender. Concorde que a nossa saOde estava preedria Precisando de ajustes. Precisando de 
parceiros. Mas. tambem concordo que nos estamos aqui pro nos unir. Em nenhum momento deixaremos de apoiar aquilo 
que for bom pro sociedade. Mas, nos precisamos ter conhecimento para dizer se realmente e bom. ou se ndo e. E este 
requerimento pode ser que nos de essa resposta que ate o agora ndo tivemos. A gente ouviu falor, a gente estd vendo 
acontecer, mas nos ndo temos a legalidade. o passo a passo de como serd esse processo. Por isso estou solicitando, por 
meio de requenmento. que isso fique disponivel Ndo tern porque ficar em sigilo uma coisa que todos estdo aposlando que 
serd bom pro Vilhena',

Rondonia p ta
HOME- EDUCACAO CULTURA ESPORTE MEIO AMBIENTE POLICIAL POLITICA

Politica Vilhena

Vereadores criticam Santa Casa e 

Prefeitura de Vilhena e apontam 

relatorio falso, excesses com 

servidores e sigilo no processo de 

contratagao

Parlamentares querem acesso a infonnacoes para poder exercer seu papel fisealiaador



As criticas aconteccram na l3 sessao ordinaria do 2023, roalizada nesta terca-feira, 7 dc I
feverciro. Vivian aprescntou dois requerimentos para a Secretaria Municipal dc Saiide. No ^-Proc n° i.^ 

primeiro. rcvclou quo o proccsso da contratacao da cntidadc, mesmo que clctronico, foi i^Foihas (7^ 3:
colocado cm sigilo. "Requeiro ao prcfeito copia do proccsso administrative clctronico n \
1513/2023 dc dispensa dc licitacao referente ao Termo dc Convenio n: 01/2023 cclebrado 

com a casa Santa Casa dc Misericordia Chavantes, pois nao sc encontra dispomvel no Portal 
da Transparencia do municipio o proccsso administrative na Integra. 0 proccsso cm 

questao pode e deve scr dc conhecimento publico. A fiscalizacao c uma das principais 

prerrogativas dcstc poder", afirmou.

AO

Na discussao dos requerimentos, Vivian voltou a usar a palavra para enfatizar o sigilo do 

proccsso dc contratacao da cntidadc. “Infelizmente nos nao tivemos accsso a esse proccsso, 

inclusive encontra-se come sigiloso. Um proccsso que a Casa de Lcis nao fez parte e que nao 

tem conhecimento do que consta cm scu texto, do que que esta sendo atendido, do que nao 

sera atendido, de que forma vai acontecer. Prccisamos ter conhecimento para dizer se 

realmente e bom ou nao. Pode ser que este requerimento nos de essas respostas, que ate 

agora nos nao tivemos. Que isso fique dispomvel, nao tern porque hear em forma de sigilo 

uma coisa que todos estao apostando que sera bom para Vilhena”, disse.

Tendo em vista que a vereadora nao voltou a se manifestar pelo assunto e o site da 
Camara Municipal de Vereadores exibe em seu SAPL online, onde ficam todos os documentos 
publicos, apenas o texto do requerimento, sem qualquer resposta, observou-se que nao houve 
resposta adequada ate o momento, correndo apenas boatos de que houve uma resposta de 
"processo
https://sapl.vilhena.ro.leg.br/materia/2688).

vazio" ilegivel. (Link SAPL:para acesso aoou

Infdo Institutional Documentos Administrativos ' Atividade Legislative * Nonnas luridkas

lara Municipal de Vereadores de Vilhena

Ancxada

Anexadas (Requerimento n° 1 de 2023)
Nenhum registre encontrado.

O site da Prefeitura de Vilhena tambem nao exibe o processo de contratacao, como 
deveria. O proprio Tribunal de Contas do Estado revelou isso no ultimo dia 1° de junho em 
relatorio publicado no ambito da denuncia do Coren. Como se segue:

https://sapl.vilhena.ro.leg.br/materia/2688


5.10. Da ausencia dc transparencia

A Lei Complemcntar n. 101/2000 (Lei de Responsabilidadc Fiscal) que 
cstabclecc as nonnas gerais de transparencia da gestao fiscal da Administra^ao Publica. 
ressalta que sera dada ampla divulga^ao nos mcios elctronicos de acesso publico com vistas 
a dar plcno conhccimcnto e a possibilidade dc acompanhamcnto pcla sociedadc das 
informal;ocs rclativas a cxccuipao on;amcntaria e fmanceira da Administrai;ao (art. 48. §§ 1" 
c 2'’).

^cip^Tn
169.

Pm n8

:olhas

O accsso a informa^o nos tennos do art. 3° da Lei n. 12.527/2011 (Lei dc 
Accsso a lnformai;ao) confcre aos cidadaos a possibilidade de conhccimcntos das 
informa<;6es publicas sob guarda cstatal. de modo a ampliar a participa^ao e o controlc social 
das ai;6es dc governo.

170.

Conforme dispoe o atr. 8" do mesmo diploma legal e dever dos orgaos c 
entidades publicas divulgarcm cm local de facil accsso as informa(;6cs de interessc colctivo 
ou gcral que tenham produzido ou que estejam sob sua custodia.

O art. 7° da Lei n. 9.637/1998, cstabclecc que “na elaborate do contrato dc 
gestao. devem ser obsenados os principios da legalidadc. impcssoalidadc. moralidade. 
publieidade e cconomicidade".

No ambito dcstc c. Tribunal a Instruyao Normativa n. 52/2017/TCE-RO, (art. 
16. incisos, I e 11). dispoe sobre os requisitos a screm obedecidos c os elementos a screm 
disponibilizados nos portais de transparencia de todas as entidades. orgaos c Podercs 
submetidos ao seu controlc.

171.

172.

173.

No caso. o convenio cm questao cm sua clausula 3J alinca “t”. acrcscida por 
mcio do 1" Tcrmo Aditivo, dispoe que cabc a entidade: "publicar, os relalorios fmanceiros 
e relalorios e execuqao do objeio pactuado".

174.

Contudo, cm pesquisa rcalizada no sitio clctronico da entidade conveniada.
convenio

https://santacasaeliavantcs.ora proicto/vilhena-ro-tcrmo-dc-convcnio-nOOl -2023/ >. nao 
constas as informai;6cs accrca dos relalorios fmanceiros c nem da cxccu<;ao do convenio.

Dc igual modo, vcrificou-sc a ausencia de disponibilizat;ao de informa<;ao 
accrca do convenio 01/2023-PGM. no portal da transparencia do municipio. cm que pese 
haver local cspccifico naquclc sitio clctronico dcstinado a divulga<;ao dc infomiat;6es 
rclacionados aos convcnios cclebrados pelo cntc.

Tal constata<;ao, sc deu por mcio de pesquisa rcalizada no sitio clctronico da 
Prefcitura Municipal de Vilhcna no dia 09.05.2023, na aba convcnios, consoantc o link: < 
Portal Transparencia (vilhena.ro.t’ov.br)>.

175.
001/2023, link:aba <atmente n.na ao

176.

177.

Assim. a falta dc transparencia inviabiliza o controlc social das a(;6es dc 
governo por parte da populate a quern c dirccionada a politica publica. portanto. a principal 
intercssada nos resultados dcla advindos.

178.

Embora a Transparencia seja preceito legal e esteja no site da Santa Casa de Chavantes 
como "urn de seus pilares" e o primeiro dos valores de sua marca, o menu "Transparencia" esta 
sem nenhuma informagao de transparencia. 0 unico documento presente na se^ao e o Termo de 
Convenio, que foi publicado pela Prefeitura no dia 24 em Diario Oficial. Inclusive, trataremos em 
detalhe deste documento no proximo item da presente denuncia. (Link para acesso: 
https://santacasachavantes.org/proieto/vilhena-ro-termo-de-convenio-n001-2023/).

https://santacasaeliavantcs.ora_proicto/vilhena-ro-tcrmo-dc-convcnio-nOOl_-2023/
https://santacasachavantes.org/proieto/vilhena-ro-termo-de-convenio-n001-2023/
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For fim, a inclusao do referido processo de contrata^ao como resposta ao Tribunal de 
Contas se mostra completamente inocua, visto que ha dezenas de paginas ilegiveis, 
especialmente as que tratam das propostas de outras empresas que teriam sido contatadas para 
participar do certame. 0 fato pode ser visto nas imagens abaixo extraidas ja com zoom em tela 
cheia do site doTCE:
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No entanto, a proposta da Santa Casa de Chavantes, com centenas de paginas 
dispensaveis, auto-elogiosas e engrandecedoras da instituigao estao em boa qualidade, muito 
bem legiveis. Inclusive, com dezenas de paginas com graficos, analises, tabelas e informagoes 
aprofundadas sobre a Saude de Vilhena, algo evidentemente impossi'vel de ser realizado dentro 
de 24 boras, que foi o prazo dado pela Prefeitura para resposta. Fortalecendo a tese de que a 
empresa foi contatada anteriormente a todo o processo legal e formal, de fato, sendo privilegiada 
com informagoes e prazo. Esse possivel direcionamento e tema de item proprio, nesta denuncia, 
mais a frente.

Em conclusao a este primeiro item da denuncia: transparencia no processo de 
contratagao foi zero. Se quer

2. Assinatura de contrato/termo anterior ao decreto de
emergencia

Em buscas sobre a transparencia do processo, chega-se a aterradora conclusao que o 
contrato/termo de convenio da Santa Casa de Chavantes com a Prefeitura de Vilhena foi assinado 
antes da publicagao do decreto de emergencia, que, em tese, autorizaria tal ato. 0 fato pode ser 
constatado pelos metadados do documento que a propria Santa Casa publicou em seu site, na 
aba "Transparencia" destinada a Vilhena, no item "Contrato de Gestao, Convenios e Termo de 
Colaboragao". (Link para acesso: https://santacasachavantes.orR/proieto/vilhena-ro-termo-de- 
convenio-n001-2023/).

Ora, a data de criagao do Termo de Convenio em documento PDF anexado ali e dia 24 
de Janeiro as IShOl. Conforme mostra imagem a seguir:

https://santacasachavantes.orR/proieto/vilhena-ro-termo-de-convenio-n001-2023/
https://santacasachavantes.orR/proieto/vilhena-ro-termo-de-convenio-n001-2023/
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junior, lirasiiciro, Soltciro, Agcnic Politico, RG n' 30474.3790 SSP/SP. c CPI 
sob n" 309 160.68-83, residente e domiciliado na eidade de VilhenalU). 
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Lucnilivos. inscrita no CNPI/MF sob n" 73.027.690(0001-46. com sede mi

de Chavantes, sila na run Maria Ferreira. n“ 22. Centro. CLP

Sao notaveis ainda as perfurafoes nas laterals das paginas, indicando que o 
contrato/termo nao so estava ja assinado as 15h, como ja tinha sido perfurado e arquivado no 
processo. So entao foi retirado para a produ^ac das fotos que geram este arquivo PDF. Fica 
evidente ainda que todas as paginas do termo de convenio estao digitalizadas de uma maneira, 
com certo tipo de iluminagao e qualidade de imagem, exceto pela ultima pagina, que traz as 
assinaturas do prefeito e de Anis, com iluminagao mais escura e forma da foto radicalmente 
diferente.

De qualquer forma, acontece que o decreto de emergencia em saude, que em tese 
autoriza a Prefeitura a fazer contrata?ao emergencial de empresa filantropica na saude, foi 
publicado no Diario Oficial de Vilhena neste mesmo dia 24 de Janeiro, porem as 17h49, ou seja, 
quase tres horas depois. Como o decreto, conforme ele mesmo diz, so entra em vigor apos sua 
publica?ao, a assinatura de contrato com a empresa antes de haver decreto de emergencia 
demonstra ilegalidade e premedita^ao com direcionamento a mesma. (Link para acesso ao Diario 

https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios publicado/Abrir Seguro/2023/01-Oficial:
ianeiro/DOV%20N%203660%20-%2024.01.2Q23.pdf).

https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios_publicado/Abrir_Seguro/2023/01-
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A confec?ao antecipada do contrato/termo e sua correspondente assinatura pelo 
prefeito Flori Cordeiro de Miranda Junior e pelo presidente da Santa Casa, Anis Mitri, so poderia 
acontecer presencialmente. Portanto e conclusao logica que Anis ja estava em Vilhena antes das 
15h do dia 24 de janeiro. Ou seja, antes que sequer qualquer documento publico tivesse sido 
publicado em Diario Oficial, Portal da Transparencia ou outros meios quaisquer, o contrato ja 
estava assinado e feito, precedendo ate mesmo o ato legal que o permitiria.

Ora, raciocinemos de forma basica quanto a esta linha do tempo:

1. A Prefeitura envia e-mail no dia 23 de janeiro para quatro empresas solicitando 
propostas para administrar toda a Saude de Vilhena, o que exigiria uma analise de custos, 
contrata^ao, viabilidade e criterios extremamente complexes, extensos e intrincados, de diversas 
formas. No entanto, o prazo para resposta e irreal sob qualquer otica: sao dadas 24 boras, no 
maximo, para que respondam.

2. As quatro empresas que receberam os e-mails respondem a solicitagao dentro das 24 
boras dadas. Naturalmente, todas respondem com "Nao aceite", tendo em vista a inviabilidade 
de sequer comegar a pensar sobre o tema em um prazo tao exiguo, exceto pela Santa Casa de 
Misericordia de Chavantes, que nao so responde que aceita como ja envia uma proposta de 
estonteantes e cansativas 352 paginas, com dezenas de paginas contendo informagoes 
detalhadas sobre a saude vilhenense dignas de um trabalho de doutorado na area. Sao 
apresentadas analises profundas, graficos bem elaborados, dados de diversos orgaos, 
informagoes de noticias da imprensa, detalhes do funcionamento interne das unidades de saude 
do muniefpio e tantas outras mil amenidades desimportantes sobre o sistema de saude no 
municipio que levariam semanas ou meses para serem compilados, ate mesmo por quern esta 
afeito com os dados, visto que sao oriundos de fontes ffsicas, planilhas em computadores 
diversos, consultas inumeras entre tantas diligencias que seriam necessarias.

3. Novo fato que nos deixa impressionadissimos: o secretario de saude e sua equipe 
nao so le, como analisa, verifica, checa e certifica que todos os interminaveis documentos 
anexados nas mais de 350 paginas da proposta sao corretos, verdadeiros e otimos, despachando 
em 24 de janeiro (sem bora informada) pela aprovagao da contratagao, determinando a 
assinatura de convenio com a entidade.

4. Mais que depressa, em algum momento entre a manha e as 15h, foi confeccionado o 
tal contrato/termo, assinado pelo prefeito e por Anis Mitri, que ja se encontrava porconsequencia 
em Vilhena, digitalizado pela Santa Casa de Chavantes e transformado em PDF. Este e o arquivo 
que foi adicionado ao site da entidade, conforme citado acima.

5. So entao, as 17h49, e publicado o Diario Oficial de Vilhena decretando emergencia na 
saude (que passa a ser valida a partir de entao, conforme o proprio decreto deixa claro), ja 
contendo o Convenio com a Santa Casa de Chavantes na sequencia.
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Tudo isso levanta as suspeitas de irregularidades graves de que:

a) A Santa Casa de Chavantes recebeu antecipadamente informafoes privilegiadas so 
Vilhena e seu sistema de saude para confeccionar tal detalhadfssima proposta? tSLS,

b) Anis Mitri ja sabia que seria contratado e por veio a Vilhena antes de o decreto de 
emergencia que eventualmente autorizaria a contratagao de sua entidade?

c) Houve contato telefonico, por e-mail, aplicativos de mensagens ou encontros 
presenciais entre o prefeito, o secretario de saude de Vilhena ou interlocutores com Anis ou seus 
representantes para que tudo isso fosse arranjado para acontecer de tal forma, direcionada?

d) Quando foi comprada a passagem de Anis para Vilhena? Houve outras viagens?

Sao diversos os questionamentos acessorios. Serao tratados tambem com mais 
aprofundamento no ultimo item desta denuncia.

Antes disso tudo, porem, consideremos talvez o fato mais sobrenatural a respeito desta 
contratagao, que implicaria Richael Costa ter propriedades de materia quantica, superpoderes ou 
capacidades de teletransporte. Vejamos:

Conforme o Diario Oficial de Vilhena n9 3676, que traz relatorio de diarias dos servidores 
da Prefeitura, Richael Costa estava em Porto Velho dos dias 19 a 21 de Janeiro. 0 objetivo da 
viagem, conforme comprovagao de diarias no Portal da Transparencia, foi "Participar da le 
Reuniao Extraordinaria do COSEMS/RO, para deliberar sobre alteragoes no Estatuto deste 
COSEMS-RO. A reuniao ocorrera no dia 20 de Janeiro de 2023, das OShOOmin as 12h00min, no 
auditorio da Faculdade UNIRON, em Porto Velho-RO". (Link para acesso do diario: 
https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios publicado/Abrir Seguro/2023/02-
fevereiro/DOV%20N%203676%20-%2015.02.2023.pdf).

DIARIO UVilhena-RO, quarta-feira. 15.02.2023

CREMILSON DE JESUS 
MARQUES

Porto Velho/
19/01/23 21/01/23 RO

RICHAEL MENEZES 
COSTA

Porto Velho/
19/01/23 21/01/23

RO

CREMILSON DEJESUS 
MARQUES

23/01/23 23/01/23 Cacoal/RO

PAULO TARCISIO 
CREMASCO

Porto Velho/
25/01/23 27/01/23

RO

iLUCAS MATEUS D. DE Ji-Parana/RO25/01/23 26/01/23I IK « A

No entanto, neste mesmo dia 20 de Janeiro Richael assinou presencialmente a abertura 
do processo n° 1513, que daria origem a contratagao da Santa Casa de Chavantes, conforme 
anexado pela propria Prefeitura no processo que tramite no ICE:

https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios_publicado/Abrir_Seguro/2023/02-
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Embora atomos e parti'culas quanticas tenham propriedades que, dentro dos limites do 
Principio da Incerteza de Schrodinger, nos fazem acreditar que podem estar em dois lugares ao 
mesmo tempo, a descoberta da possibilidade de Richael estar em Porto Velho participando de 
reuniao e ao mesmo tempo abrindo processes na Secretaria Municipal de Saude em Vilhena, 
presencialmente, nos colocaria no caminho para a conquista do Nobel de Fi'sica em 2023.

Outra conclusao possi'vel, tambem, e que a data do termo de abertura foi fraudada, ou 
alterada, o que configuraria crime. Torcamos, portanto, para que o mundo da Ciencia seja 
surpreendido, e que nenhuma ilegalidade tenha sido cometida.

3. Suspeitas diretas de direcionamento

Uma extensa analise nos chegou a conhecimento sobre o possi'vel direcionamento ja 
calculado previamente, desde o ano passado, pelo prefeito Flori Cordeiro de Miranda Junior, com 
participate de seus familiares. Segue abaixo a analise detalhada, com os diversos pontos que 
levam a conclusao de grave suspeita de premeditate na escolha da Santa Casa de Misericordia 
de Chavantes para o atual contrato de R$ 55 milhoes com a Prefeitura de Vilhena.

1. Chavantes e cidade vizinha de Capao Bonito Ccs' /
Flori e sua farmlia sao de Capao Bonito, no interior de Sao Paulo. Chavantes, a cidade sede da 
entidade que contratou, fica a apenas 150 km de la. Como sao duas cidades pequenas e proximas, 
certamente a relate entre as duas e grande e a circulate de noticias e informates tambem, 
com, provavelmente, boa parte da populate de Capao Bonito ja conhecendo esta "tao antiga e 
honrosa" entidade que e a Santa Casa de Misericordia de Chavantes, em atividade ha "100 anos".
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2. Santa Casa de Chavantes abriu filial em Capao Bonito em 2021
A empresa Santa Casa De Misericordia De Chavantes, localizada no bairro Vila Santa Rosa, em 
Capao Bonito-SP foi fundada em 2021. A atividade principal da empresa e Atividades de Praticas 
Integrativas e Complementares em Saude Humana.

Telefones: //fJr
(14) 3342-2358 / (11) 3739-0696
Endere^o:
Rua Leonardo de Lima Guimaraes, 10, Vila Santa Rosa, Capao Bonito/SP - CEP 18307-185

Raz3o Social:
SANTA CASA DE MISERICORDIA DE CHAVANTES



CNPJ:
73.027.690/0003-08 
Imcio das atividades:
22/04/2021 
Atividade principal:
Atividades de Praticas Integrativas e Complementares em Saude Humana 
Atividades secundarias:

Fonte:
https://www.diariocidade.com/sp/capao-bonito/guia/santa-casa-de-misericordia-de-chavantes-
73027690000308/

3. Entidade tambem comanda a Saude em Capao Bonito
A entidade contratada por Flori em Vilhena e a mesma que administra varias unidades de saude 
em Capao Bonito desde 2020, quando o entao prefeito Marco Citadini fechou contratos que 
somam quase R$ 4 milhoes ao ano. Desde entao, apesar de Capao Bonito ter uma Santa Casa 
propria, e a Santa Casa de Chavantes quern administra cinco grandes contratos na cidade, como 
pode ser conferido na segao "Transparencia" do site da Santa Casa, a saber:

Sentinela - Capao Bonito/SP - Termo de Colabora^ao n° 047.2020 
Especialidades - Capao Bonito/SP - Termo de Colabora?ao n° 042.2021 
Farmacia - Capao Bonito/SP - Termo de Colabora^ao n° 049.2021 
PSF - Capao Bonito/SP - Termo de Colabora^ao n° 01.2022 
CAPS - Capao Bonito/SP-Termo de Colaboragao n° 048.2021 
Fonte: https://santacasachavantes.org/transparencia/

Ha inclusive dispensa de chamada publica, mesmo recurso utilizado aqui, ja que a chamada 
publica nao foi publica em momento algum, ja que nao houve publica^ao em Diario Oficial, site 
da Prefeitura ou qualquer publicidade previa.

https://santacasachavantes.org/material/contrato-de-gestao-convenios-e-termos-deFonte:
colaboracao-2/

https://santacasachavantes.org/organizacao-social-da-santa-casa-de-chavantes-o-s-s-chavantes
assume-contrato-de-especialidades-medicas-com-a-prefeitura-de-capao-bonito-sp/

https://santacasachavantes.org/organizacao-social-da-santa-casa-de-chavantes-assume-
contrato-para-gestao-de-unidade-sentinela-em-capao-bonito-sp/

4. Marco Citadini tem rela?ao intima com a familia de Flori
0 prefeito que deu inicio aos contratos da Santa Casa de Misericordia de Chavantes e amigo "de 
dentro da casa" de Flori Cordeiro de Miranda, pai do prefeito de Vilhena. 0 fato e comprovado 
por foto publicada pelo proprio prefeito em setembro de 2019, que mostra o entao candidate a 
prefeito Marco Citadini na casa de Flori "pai", quando do aniversario de Flori "pai". Na festa estao 
o proprio Flori Junior, prefeito de Vilhena, e seu irmao, Yuri Chapoval Cordeiro de Miranda, 
inclusive aparecendo nas fotos, o que mostra a estreita rela^ao de Flori Junior com Marco Citadini 
e seu envolvimento politico na cidade.

https://www.diariocidade.com/sp/capao-bonito/guia/santa-casa-de-misericordia-de-chavantes-
https://santacasachavantes.org/transparencia/
https://santacasachavantes.org/material/contrato-de-gestao-convenios-e-termos-de
https://santacasachavantes.org/organizacao-social-da-santa-casa-de-chavantes-o-s-s-chavantes
https://santacasachavantes.org/organizacao-social-da-santa-casa-de-chavantes-assume-
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Prestigiando o aniversario do nosso amigo Dr. Flori 
Cordeiro de Miranda. Parabens e obrigado pela 

amizade de longa data!

8 comentarios • 2 compartilhamentos



Flori "pai" tambem e procurado por Marco Citadini em eventos da cidade, sempre com muita 
alegria, conforme as postagens demonstram. Em um destes Marco esta presente ate mesmo em 
uma confraternizacao do grupo "Amigos de Sempre", que tern ate uniforme, do qual Flori "pai" e 
membro notorio, agitando a festa com percussao.
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Marco Citadini na festa de aniversario de Flori "Pai":
https://www.facebook.com/story.phpPstorv fbid=pfbid031W3LcRTevovui5taxtbM2WLsN9TnYJ
C3JHiaxrZ3mhJD6BtiiSu58hVEhKg9fRuYI&id=1108522212614830&mibextid=Nif5oz

Marco Citadini encontrando Flori "pai" em grande evento esportivo, na arquibancada

https://www.facebook.com/story.phpPstorv_fbid=pfbid031W3LcRTevovui5taxtbM2WLsN9TnYJ


https://www.facebook.com/story.php7storv fbid=pfbid0iivFZVSDbtF4Ns6hrfDcRDTLFAChfAFbX X\\CIP/^' 
vqmxquB82ZEhXsqYFXkYN8Zwm2N7YDkl&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz
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^FolhasJ7/ OTMarco Citadini em confraternizagao "Amigos de Sempre" com Flori "pai"
https://www.facebook.com/storY.php7story fbid=pfbid02x96pJfFwqcuQ6SlaU6J3rA7z4hZzLia4\OA-.

6e7CQgUPzXxKdLR9dKCueVbmM4nNR2811&id=lQ0002472310428&mibextid=Nif5oz

5. Anis Ghattas presidente da Santa Casa de Chavantes esteve em Capao Bonito em 2020

Santa Casa de Chavantes
isjuiho 3e Z020 ■ O

0 presidente da Santa Casa ce Chavantes, Dr. Anis Wtr esteve err -ejn-io na Secre*aria ce 
Sa-ce de Capao Sc- to err a rrarentc sobre as esoec a cades red cas do -.r c o c.

Fonte:
https://www.facebook.com/profile/100031551887255/search/?q=cap%C3%A3o%20bonito

6. Flori Junior acompanha a politica de Capao Bonito e defende Marco Citadini com unhas e 
dentes, principalmente no periodo em que esteve como delegado em Sorocaba, cidade proxima

https://www.facebook.com/story.php7storv_fbid=pfbid0iivFZVSDbtF4Ns6hrfDcRDTLFAChfAFbX
https://www.facebook.com/storY.php7story
https://www.facebook.com/profile/100031551887255/search/?q=cap%C3%A3o%20bonito
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O Simone Brardao e outras 381 pesscas 4S comentarios 10 compart: hamentos
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< Publicaijao de Marco Citadini • • •

Fieri Junior
Esse nao teve vida facil, so pegou bucha de 
canhao e nos trouxe ate aqui. Sem dinheiro 
nos caixas NUNCA reclamou! Ouvindo as 
criticas, mesmo as que nao tinham 
nenhuma razao, NUNCA reagiu a elas sem 
bom senso. Agora nesse momento em que 
as pessoas se dividem tern a CORAGEM de 
liderar por aquilo que acha correto, teme 
pela vida dos seus cidadaos e quer cuidar 
de quern precisa. Ha divergencias, mas 
NUNCA se escondeui Onde estao os outros 
lideres? Nem post no Facebook eles tern 
coragem de colocar, estao acuados, sem 
dizer nada por medo tanto do virus quanto 
de se verem em maus len^ois com a 
popula^ao. Covardia e o nome disso, com 
raras excegoes ao qual indico o 
oposicionista mas lutador Heitor da Gelsa, 
dentre urn ou outro mais. O craque se 
mostra no jogo dificil. Agradego pela minha 
famflia que mora em Capao Bonito desde 
sempre pela sua luta Marquinho, nao 
esmorega e faga isso por nos!
3 h Curtir Responder Mensagem ©4

00227 3- correntar os 12 compart1 hamertos

Flori "Pai", sempre presente, assinou embaixo do comentario do filho no mesmo post.
Curtir Rfiponder

Flori Cordeiro Miranda
Adoto core come serdo Oe minha avra o text© ac ma recTg'Oo peso me- fi.ho.
Curtir Responder 2 a
Flori Cordeiro Miranda
Adoto come se-do ce rrnha lavra c texto ac ma -eCg do pe o me- * no....
Curtir Responder 2 a
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ttk Marco Citadini esta con Claudemir Lisboa e outras 16 pessoas
i de jaf-eirc de 2018 -
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Martins a 1* rodaca 0a Ccpa Sac Pau c en Caoao Sonitc e c E c sa u ^a frer:e.
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Flori Junior abragando Marco Citadini
https://www.facebook.com/storv.php7story fbid=pfbid02exT4GMBoNrNpqKToA659kbncXDqG
RlSAvSnbBBNMiwuZsiiRKhkVXuipUcXzai8EI&id=100009576994254&mibextid-Nif5oz

Marco Citadini postando comentario de Flori Junior
https://www.facebook.com/story.php7storv fbid=pfbid02RvTlsbmT9Z5Wv2vYfP64ZlhSbGa9cf 
p7LB3Jvdw6LlcdTU9D2c7qnt7HLC7bmtwEI&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz&paipv-0& 
eav=AfaWmGEiOozKNaFllBzLU2UlfWILZIRpdDVOqZEf9SFIZlPmlxsuRuoNGgDBihoETAAOw& rdr

7. Marco Citadini fala de apoio a Santa Casa por diversas vezes

https://www.facebook.com/storv.php7story_fbid=pfbid02exT4GMBoNrNpqKToA659kbncXDqG
https://www.facebook.com/story.php7storv_fbid=pfbid02RvTlsbmT9Z5Wv2vYfP64ZlhSbGa9cf
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https://m.facebook.com/story.php?story fbid=pfbidORmBoKozdqFs8FVZs3TJAzue4ELVYvcis3JIVr<fe? 
wRVSUPWAgT523oClnnzn9epz3df96l&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz -------^

Publicagoes em que Marco Citadini fala sobre a Santa Casa de Capao Bonito e sua parceria coi
ela

https://m.facebook.com/storv.php?storv fbid=pfbid0dqFnFDzDTAQwNh7NatApJApqiMJuRr29b
wWxsSqVHRE5a7hldJ8CcshPYFi2Xs4TI&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz

https://m.facebook.com/storv.php?story fbid=pfbid02eExEqvs9UTCxgNdRu326HzuK5U9yaXHl
6BC7VMUwWSrPLqSGklcaCL4Zvmuk6mixl&id-100009576994254&mibextid=Nif5oz

https://m.facebook.com/storv.php?story fbid=pfbid036Jv3mvArkYrVWELGrDdZqgd3VMBfMAn
63iFpRdXTKFBoRKS7etbffqPezGSRmmvWI&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz

https://m.facebook.com/storv.php?story fbid=pfbid02dh4f4oUxPh9wNaiqVyySQR5VZUeyZGvrh
52kfZi3nBi2rY8iGmgEbvqRKeRMsF4Xhl&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz

https://m.facebook.com/storv.php?story fbid=pfbid09qX6hxb4T9deGiv5Q4yAe8LsEo9X3ahF8d
9V8D8Qu9ASLN91zzDNFR5eF238HKiFtl&id=100009576994254&mibextid=Nif5oz

https://m.facebook.com/storv.php?story fbid=pfbid02FVaxcnYygRkwMCRZBu2usBeuXEZUkYXR 
3wGlm97xxNXafk85k9wM9RiMogq5uwR8l&id=100009576994254&mibextid-Nif5oz

8. Flori "pai" ja foi provedor de santa casa
Sendo defensor do modelo de Santa Casa, Flori "Pai" ja foi provedor da Santa Casa de Capao 
Bonito, conforme narra o texto da historia da entidade em seu site:

"Em 1982, assume Flori Cordeiro, concluindo o centre cirurgico. E instala o Pronto Socorro na ala 
nova. A partir dai, enfrentamos muitas dificuldades tantos outros provedores vieram, como o Sr. 
Paulo Medeiros..."

Fonte:
https://santacasacb.org.br/nossa-historia/

9. Irmao de Flori foi terceiro maior doador de campanha de Marco Citadini
O irmao de Flori Junior, Yuri Chapoval Cordeiro de Miranda (349.633.388-07 / OAB-SP 289394), 
foi o terceiro maior doador da campanha de 2020 do entao candidate a prefeito Marco Citadini. 
A relagao familiar com o prefeito, portanto, e bastante intima, ja que Yuri tambem prestou servigo 
de assessor jun'dico ao prefeito. Foram R$ 16 mil por "Assessoria Juridica em Campanha Politica".

Doagao:
https://divulgacandcontas.tse.ius.br/divulga/#/candidato/2020/2030402020/630S3/250000679
719/integra/receitas

Perfil de Yuri no Facebook:
https://www.facebook.com/profile. php?id=100005580066801&mibextid=ZbWKwL

Flori Junior se referindo a Yuri como irmao:

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbidORmBoKozdqFs8FVZs3TJAzue4ELVYvcis3JIVr
https://m.facebook.com/storv.php?storv_fbid=pfbid0dqFnFDzDTAQwNh7NatApJApqiMJuRr29b
https://m.facebook.com/storv.php?story_fbid=pfbid02eExEqvs9UTCxgNdRu326HzuK5U9yaXHl
https://m.facebook.com/storv.php?story_fbid=pfbid036Jv3mvArkYrVWELGrDdZqgd3VMBfMAn
https://m.facebook.com/storv.php?story_fbid=pfbid02dh4f4oUxPh9wNaiqVyySQR5VZUeyZGvrh
https://m.facebook.com/storv.php?story_fbid=pfbid09qX6hxb4T9deGiv5Q4yAe8LsEo9X3ahF8d
https://m.facebook.com/storv.php?story_fbid=pfbid02FVaxcnYygRkwMCRZBu2usBeuXEZUkYXR
https://santacasacb.org.br/nossa-historia/
https://divulgacandcontas.tse.ius.br/divulga/%23/candidato/2020/2030402020/630S3/250000679
https://www.facebook.com/profile._php?id=100005580066801&mibextid=ZbWKwL
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%10. Cordeiros Miranda tambem apoiam
Alem do proprio Flori Junior, Flori "pai" e Yuri, ha outros dois integrantes da familia "Cordeiro^

2?2.

Miranda" que apoiaram Marco Citadini politicamente: Margarida Chapoval de Miranda (RG. 
10.226.736 / CPF 248.069.888-20) doou R$ 2,5 mil em 2020 e Jose Dimas Cordeiro de Miranda 
(200.911.258-04), que foi secretario de Educa?ao Marco Citadini em 2016.

Em 2016 Yuri ja era doador, tendo feito duas transferencias de R$ 2,5 mil cada, totalizando R$ 5 
mil doados a Marco Citadini, mas identificado no DivulgaCand apenas como "Yuri C. C. de 
Miranda". Ha ainda a men^ao de doa^ao em 2016 de R$ 3 mil de uma cidada aparentada 
identificada como "Margarida Chapoval Filha", provavelmente mae de Flori, conforme consta em 
biografia de seu site de campanha.

Marco Citadini - Contas 2016
https://divulgacandcontas.tse.ius.br/divulga/#/candidato/2016/2/63053/250000035649/inteera
/receitas

Marco Citadini - Contas 2020
https://divulgacandcontas.tse.ius.br/divulga/#/candidato/2020/2030402020/63053/250000679
719/integra/receitas

Diario Oficial de Capao Bonito que mostra Jose Dimas Cordeiro de Miranda como secretario

+ i CD <0Imprensa Oficial Edi^ao S16.pdf 100%
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11. Anunciou contratacao de Santa Casa em 24 de outubro de 2022

Ja em outubro o entao candidate a prefeito Flori disse que contrataria uma Santa Casa.

"... R$ 73 milhoes ficam so no dito Hospital Regional, que na verdade e municipal. Isto acontece 
de esse valor grande ficar dentro do hospital porque nos temos a obriga^ao legal moral e ate 
religiosa de atender os nossos irmaos que vem de todo o Cone Sul e do Norte do Mato Grosso. 
Vem gente ate de Campos de Julio para se tratar em Vilhena e este modelo e um modelo que 
todo mundo agora ve que e falido, que e necessario que se busque uma nova tentativa e um 
novo jeito para isso, como vai ser? Vai ser atraves de consorcio, vai ser atraves de um convenio, 
verdadeiramente vantajoso por municipio, vai ser no modelo de Santa Casa".

Fonte: https://voutu.be/ylnLluFwkdk?t=6578 (Minuto 47:40)

12. Admitiu que terceirizar a Saude inteira seria ilegal em 24 de outubro de 2022

https://www.facebook.com/story.php7storv_fbid=pfbid0miw7g5UeCuZcwDC8QgeBxohdFKiP3a
https://divulgacandcontas.tse.ius.br/divulga/%23/candidato/2016/2/63053/250000035649/inteera
https://divulgacandcontas.tse.ius.br/divulga/%23/candidato/2020/2030402020/63053/250000679
https://voutu.be/ylnLluFwkdk?t=6578
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"Pergunta Advogado Castro Lima: Candidato ha muitas gestoes o Hospital Regional e noticia, e 
centre de noticia. Quando se fala de saude se volta para o Hospital Regional. E ele tem sido assimj 
uma referencia em situapoes de emergencia porque e ali que as pessoas teriam o melhiM^, 
atendimento, nem os hospitals particulares tem aquele pronto atendimento que la oferece, masA-, 
tambem la e visto como o lugar que falta muita coisa, falta remedio, falta material. 0 senhor disse 
isso, tambem e sabido que ali e um canteiro de votos, uma gestao de uma empresa que tem 
habilitapao para administrar um hospital vindo de fora, ou que seja capacitada, mas uma empresa.
Ao seu ver o seu mandate enquanto nao se faz um outro hospital, enquanto o hospital da Unimed 
da cooperar cooperativa nao sai, a seu ver esse modo de gestao de levar isso de forma profissional 
para que o cidadao ali chegar seja bem atendido na maneira dos Remedies e produtos, que o 
pessoal que ta la se esforpa bastante, ao seu ver isso e valido?

Proc n°

Folhas

Resposta Flori: 0 senhor fala em terceirizapao, ne? Uma palavra que o senhor usou, o metodo 
que o senhor descreveu e o metodo de terceirizapao. Ja e ha uma parte da Saude aqui que e 
terceirizada, mas a verdade e que o municipio entre publico por lei nao pode entregar a 
administrapao geral da saude para o ente terceirizado. Ai seria contra a lei e entao nos podemos 
o que maximo que pode ser feito e ver alguns determinados setores para tentar fazer alguma 
coisa com relagao a terceirizagao mas eu nao tenho grande simpatia por isso, eu acho que nos 
devemos nos reorganizar e passar passa pela reorganizagao e valorizagao dos Servidores efetivos 
e a contratagao de servidores para a conclusao e a complementagao das equipes que que o 
hospital precisa e como e que nos vamos fazer isso? Nos vamos fazer isto com uma boa gestao e 
em outro setor nos temos que resolver o problema da folha primeiro para a gente poder abrir 
espago por la. Entao enquanto isso nao foi resolvido a gente nao vai conseguir sair deste deste 
modelo. Uma outra coisa que que isso ai e problematico e que a questao da terceirizagao ela custa 
um pouco mais caro, ne? Ela entrega o servigo, mas ela custa um pouco mais caro. Entao tambem 
ela tem essa vantagem, mas a gente precisa pensar bem nessa questao de ser cara".

Fonte: https://voutu.be/vlnLluFwkdk?t=6578 (Minuto lh49:33)

Este e exatamente o apontamento que fez o TCE em relatorio recente, afirmando que 
terceirizagoes devem ser complementares, e nao integrals. 0 porque de ele ter mudado de ideia 
e ido contra a clara regra legal fica no ar.

13. No discurso de posse, em 1° de Janeiro, elogiou o modelo de Santa Casa para gestao da 
Saude do municipio elogiando a autonomia da entidade e relacionou isso a seu pai

"O meu pai tambem foi provedor da Santa Casa, ele foi diretor, mas e um pouco mais porque o 
modelo de Santa Casa nao deve respeito sequer ao secretario municipal"

Fonte: https://www.voutube.com/watch?v-GhbHrMDBIRo (Minuto 52 em diante)

14. Em 9 de fevereiro de 2023 admitiu que ja conhecia a empresa em entrevista ao PodCast 
Ideias

"Paulinho pergunta: Prefeito, aproveitando o gancho quando fala da empresa porque o 
burburinho e as falacias na cidade, o que mais corre e como que o prefeito descobriu essa 
empresa?

https://voutu.be/vlnLluFwkdk?t=6578
https://www.voutube.com/watch?v-GhbHrMDBIRo


^\CIP^Flori responde: Olha esse e uma coisa eu gostaria que voce informasse. Seria legal. Olha, nos 
temos dois tipos, basicamente, de licita^ao: tem uma que e digamos emergencial, que eu preciso 
fazer, ja nao posso perder muito tempo, e aquela que eu posso longamente me estender. A lei ela 
quer fazer o seguinte eu nao posso contratar, a lei proibe que o prefeito, o governador, o 
presidente contrate quern ele acha legal, quern e da casa dele, etc. Tem que dar oportunidade 
para todo mundo igualmente concorrer. Voce veja que em alguns casos especiais por 
necessidades especiais e por prazos curtos ha uma justificativa para eu diminuir esta 
concorrencia. Eu nao posso extinguir a concorrencia, entao eu fiz uma dispensa de licita^ao por 
180 dias e determine! a abertura de uma licitatjao longa, que ja ta correndo essa licita$ao longa 
para todo mundo, para todas as outras OS, entidades filantropicas que quiserem vir se apresentar. 
E enquanto isso, obviamente, eu coloquei tres empresas que eu pesquisei, mandei tres convites 
para tres empresas que eu que eu pesquisei. Uma aceitou. 'Voce colocou a empresa que voce 
conhecia' £ logico! Eu vou colocar uma empresa que e desconhecida? Ou que e uma malandro? 
Agora essa fase e uma fase que voce restringe a concorrencia por motives justificados e tempo 
curto. So isso. Daqui a pouco essa Santa Casa pode perder a licitagao normal que ja ta correndo e 
ai e um problema que ela mesmo sabe que ela tem, e a regra do jogo, entende? Agora neste 
memento e logico que eu conheci as tres que eu convidei, eu nao ia convidar malandro, nao ia 
convidar a picareta, entao eu eu indiquei tres, uma delas aceitou. Pronto e e o procedimento da 
lei, e o procedimento que as jurisprudencias dos tribunais de contas
aceitam. Ponto. Entreguei isso para o promotor, promotor ta sabendo de tudo. Entreguei isso em 
maos pro Conselheiro do Tribunal de Contas. Transparente, sem esconder nada de ninguem, mas 
fui la dar a minha versao e mostrar o relatorio dos descalabro que tem fossa com fezes do lado".

•^-Proc n°/_
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https://www.voutube.com/live/i342CWa4X6g (Minuto 24:35 em diante)

Lembrando no topico anterior, sobre as propostas das empresas, que elas tiveram apenas 24 
horas para apresentar as propostas e que no dia seguinte que foram apresentadas as propostas 
o termo de convenio ja foi assinado com a Santa Casa de Chavantes. Ou seja, mesmo que se 
argumente que ele se dedicou a "conhecer" a entidade apos o recebimento das propostas, o 
tempo e de fato inviavel seja para analise das 352 paginas da proposta, seja para compreender 
se esta seria realmente uma boa empresa, inidonea, capaz ou qualquer outra coisa. Portanto, 
resta apenas entender que, pelos diversos motives que estao sendo elencados, que Flori ja 
conhecia e queria a Santa Casa de Chavantes para administrar a saude local, forgando uma 
decretagao de estado de emergencia para dar ares de legalidade a isto.

15. Na primeira semana Flori ja anunciou que traria "novo modelo de gestao da Saude"

Em entrevista ao site Folha do Sul Online o prefeito Flori Junior afirmou ja na primeira semana 
como prefeito, no dia 6 de janeiro, que traria um "novo modelo de gestao na Saude", o que de 
fato aconteceu no dia 24 de janeiro com a contratagao da gestao da Santa Casa de Misericordia 
de Chavantes, demonstrando que ja nos primeiros dias, antes mesmo de relatorio da Saude 
apontar problemas no setor, ja havia a decisao tomada sobre a contratagao.

"Ao FOLHA DO SUL ON LINE o prefeito explicou a decisao: "tive mais de 30 mil votos andando por 
toda a cidade e prometendo implantar um novo modelo de gestao na Saude. E isso que esta sendo 
feito, mas e apenas o primeiro passo, vem outras agoes por ai"."

https://www.voutube.com/live/i342CWa4X6g


^CIP^o\
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Prefeito de VHhena faz 5 ^
_ , . _ . \^.Folhas ^ i'.exonera(;oes na Saude, preve mais \J, ~ 'W

novidades e diz: "recebi mais de 
30 mil votes para implantar novo 

I model© de gestao"

l
Prefeito reconhece dedicotao e vai oproveitar direloro de

hospital em outra fungao

Fonte:
https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/prefeito-vilhena-faz-exoneracoes
na-saude-preve-mais-novidades-e-diz-recebi-mais-30-votos-para-implantar-novo-modelo-
gestao

16. Em 15 de fevereiro relacionou a expressao "novo modelo de gestao" com a Santa Casa de 
Chavantes

"Espero profundamente que os profissionais compreendam a situagao do atual sistema de 
Saude de Vilhena, pois nosso objetivo, conforme ja revelado no encontro anterior, e de gerar 
economia aos cofres publicos atraves do modelo de gestao compartilhada junto a Santa Casa de 
Misericordia de Chavantes", destacou o prefeito.

Fonte: http://www.vilhena.ro.gov.br/index.php?sessao=b054603368vfb0&id=1452751

17. Secretario de Saude Richael Costa se reuniu com Fernando Maximo duas vezes em Porto 
Velho antes de anunciar conjuntamente a contratagao da Santa Casa

Dos dias 4 a 6 de janeiro o secretario municipal de Saude, Richael Costa, esteve em viagem a Porto 
Velho para tratar da Saude junto de Fernando Maximo. Tambem do dia 19 a 21 foi a Porto Velho 
novamente para falar com Fernando Maximo outra vez.

Relatorio de Diarias de Janeiro (pagina 5 em diante): https://vilhena.xyz/diario- 
oficial/diarios publicado/Abrir Seguro/2023/02-fevereiro/DOV%20N%203676%20-
%2015.02.2023.pdf

https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/prefeito-vilhena-faz-exoneracoes
http://www.vilhena.ro.gov.br/index.php?sessao=b054603368vfb0&id=1452751
https://vilhena.xyz/diario-oficial/diarios_publicado/Abrir_Seguro/2023/02-fevereiro/DOV%20N%203676%20-
https://vilhena.xyz/diario-oficial/diarios_publicado/Abrir_Seguro/2023/02-fevereiro/DOV%20N%203676%20-
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PERIODO DESTINOSERVIDOR 7^o
RICHAEL MENEZES 
COSTA

Porto Velho/04/01/23 06/01/23 RO

NAYARA GOMES 
NOGUEIRA

Porto Velho/18/01/2309/01/23 RO

09/01/23 09/01/23 Cacoal/ROJOSE LUIZ VENTURA

Porto Velho/PAULO TARCISIO 
CREMASCO 10/01/23 12/01/23 RO

Porto Velho/12/01/23RUTE FRAGA VIEIRA 10/01/23 RO

DIARIO ^Vilhena-RO, quarta-feira. 15.02.2023

Porto Velho/CREMILSON DE JESUS 
MARQUES 19/01/23 21/01/23 RO

RICHAEL MENEZES 
COSTA

Porto Velho/
19/01/23 21/01/23 RO

CREMILSON DE JESUS 
MARQUES

Cacoal/RO23/01/23 23/01/23

Porto Velho/PAULO TARCISIO 
CREMASCO

25/01/23 27/01/23
RO

LUCAS MATEUS D. DE 
LIMA

26/01/23 Ji-Parana/RO25/01/23

AIRTO ANTONIO
MDRATFI I I

Chupmguaia/
31/01/23 31/01/23 pn

Na primeira viagem, unica que foi divulgada oficialmente, a assessoria da Prefeitura informou:

"Buscando a dissolu^ao dos problemas da Saude de Vilhena, o novo secretario municipal de 
Saude, Richael Costa, a pedido do prefeito Delegado Flori, se encontrou com as autoridades 
estaduais, buscando o apoio para as demandas urgentes para a Saude de Vilhena, dentre elas as 
cirurgias eletivas.

O secretario se encontrou com o novo deputado Federal eleito Fernando Maximo, o novo 
secretario da Secretaria de Estado da Saude (Sesau), Jefferson Rocha, o chefe da Casa Civil, Junior 
Gonsalves, alem do diretor geral e diretor executive da Agevisa RO, Gilvander Gregorio e Edilson 
Batista respectivamente".

Fonte: http://www.vilhena.ro.gov.br//index.php?sessao=b054603368vfb0&id=1451470

http://www.vilhena.ro.gov.br//index.php?sessao=b054603368vfb0&id=1451470


18. Sites revelam que Fernando Maximo sabia antecipadamente da intengao de Flori de fazer/^\CIP/^' 
a terceiriza$ao

^■Proc n°or
3/^Folhas0 site Extra de Rondonia disse em materia do dia 25 de Janeiro que o deputado federal 

Fernando Maximo sabia antecipadamente sobre a vontade de Flori Junior de contratar a 
empresa:

.O

"Tambem foi apurado que o deputado federal eleito Fernando Maximo tinha conhecimento da 
intengao do prefeito em adotar a interven^ao, e que alguns vereadores foram comunicados com 
antecedencia da medida, inclusive com a entrega de um documento relatando as questoes que 
levaram a decisao de Flori"

Em coletiva de imprensa no mesmo dia o proprio Fernando Maximo admitiu que sua vinda a 
Vilhena no dia 25 era justamente para apoiar a decisao:

"Fernando Maximo, que indicou para o cargo o secretario de Saude do municipio, Richael Costa, 
disse que veio a cidade dar aval a a?ao de Flori que, segundo garantiu, conta tambem com o apoio 
do governador Marcos Rocha para enfrentar os desafios de recuperar a saude local. Maximo disse 
que as medidas anunciadas por Flori sao a esperan^a de melhorar a qualidade dos atendimentos."

https://www.extraderondonia.com.br/2023/01/25/exclusivo-novos-gestores-da-saude-Fonte:
vilhenense-ia-estao-na-cidade-e-participam-de-reuniao-com-flori-neste-momento/

https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/numeros-esquisitos-bagunca-
administrativa-e-esperanca-veja-que-disserem-autoridades-sobre-intervencao-na-saude-em-
vilhena

19. Decreto de Emergencia ja cita o processo de contrata?ao da Chavantes

0 DECRETO N? 59.358/2023 que "DECLARA EMERGENCIA EM SAUDE PUBLICA E ADOTA MEDIDAS 
DE ENFRENTAMENTO" traz em seu caput o texto:

"CONSIDERANDO os fatos consubstanciados em relatorio e documentos constantes do Oficio n? 
017/2023, da Secretaria Municipal de Saude - Processo Administrative Eletronico 
n2 1513/2023".

Logo abaixo e publicado o "CONV§NIO N2 001/2023PGM. do Processo Administrative 
n.1513/2023", que versa sobre a "Dispensa de Licitagao" para "INSTRUMENTO DE CONV^NIO QUE 
ENTRE SI CELEBRAM 0 MUNICIPIO DE VILHENA, ATRAVES DA MUNICIPIO E A SANTA CASA DE 
MISERICORDIA DE CHAVANTES - PROJETO: PRESTA^AO DE SERVINGS COMPLEMENTARES AO 
SISTEMA UNICO DE SAUDE - SUS, DE FORMA INTEGRADA PARA MANUTENCAO E AMPLIAQAO DA 
ASSISTElNCIA A SAUDE NO MUNICIPIO DE VILHENA".

Ou seja, o convenio foi firmado ANTES da decretafao de emergencia, ja que o proprio decreto de 
emergencia cita o processo de contrata^ao por convenio e dispensa de licitagao.

Fonte: https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios publicado/Abrir Seguro/2023/01-
ianeiro/DOV%20N%203660%20-%2024.01.2023.pdf

https://www.extraderondonia.com.br/2023/01/25/exclusivo-novos-gestores-da-saude-
https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/numeros-esquisitos-bagunca-
https://vilhena.xvz/diario-oficial/diarios
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( ^-Proc n° \2 ^
"0 novo secretario de Saude sera o servidor estadual Richael Costa, cujo nome teria sido avalizadm; f.
pelo deputado federal mais votado em Rondonia, Fernando Maximo (Uniao Brasil), que ocupavW^olhas——— 

a mesma Pasta no governo estadual antes de se lan?ar na poh'tica. -iy

20. Secretario de Saude Richael Costa era responsavel porterceirizagoes da Saude no Estado

Richael era da area administrativa na gestao de Fernando Maximo a frente da Sesau e responsavel 
por organizar os mutiroes de cirurgias em varios municipios do Estado, incluindo Vilhena".

Esses mutiroes de cirurgia eram realizados por empresas terceirizadas, como a Pizarro, no caso 
de Vilhena, que teve inclusive as cirurgias suspensas pelo Cremero por realizar os procedimentos 
de modo insalubre.

Fonte: https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2022/novo-secretario-saude-
vilhena-vem-porto-velho-vereador-elogia-escolha-que-abrira-portas-para-delegado-flori

https://rondoniaovivo.com/noticia/interior/2022/04/04/irregularidades-cremero-decide-pela
suspensao-provisoria-de-hospital-em-vilhena.html

21. Prefeitura de Capao Bonito e reconhecida por investir quase duas vezes mais que a media 
estadual em entidades filantropicas, entre elas a Santa Casa de Chavantes

De acordo com a materia do site da Prefeitura de Capao Bonito, a cidade investe muito nas 
entidades filantropicas da cidade. Quase duas vezes mais que a media estadual, que e R$ 316,61 
por habitante.

"Outro dado positive foi de que Capao Bonito ampliou para R$ 529,52 o repasse por habitante, 
que em 2019 era de R$ 397,69 e em 2020 - R$ 490,62".

Fonte: https://capaobonito.sp.gov.br/capao-bonito-esta-entre-as-cidades-do-estado-Que-mais
investem-no-terceiro-setor/

22. Anis revela em 2 de fevereiro que sua empresa foi convidada por e-mail durante entrevista 
do PodCast Ideias

Presidente da Santa Casa de Chavantes revela varios criterios elencados pela Prefeitura para 
realizar a contratagao que podem significar direcionamento da contratagao. Importante verificar 
tambem a data de envio deste e-mail, que, para ser idoneo, deve ser posterior a 18 de Janeiro 
(data do relatorio situacional da saude, recomendando a contratagao de uma entidade) e anterior 
a 24 de Janeiro (data da contratagao efetivada no diario oficial). Outra informagao importante e 
que a empresa nao tern 100 anos, ja que a OS foi criada em 2020 e teve seu primeiro contrato 
fechado neste mesmo ano. Portanto, o criterio de 10 anos, se existe, nao e alcangado por ela.

"Paulinho pergunta: Porque o novo assusta mesmo ne e de repente aparece a Santa Casa 
misericordia ne de Chavantes, de Sao Paulo, e ai apareceu muitos fake. Segundo o rapaz que ele 
gostaria que o senhor esclarecesse ne como aconteceu [a contratagao].

Anis responde: 0 que que acontece: a gente passou por urn processo seletivo ai urn processo 
licitatorio de dispensa de licitagao com a Prefeitura de Vilhena que ela convidou algumas 
entidades filantropicas do mercado, dentro de algum criterio estabelecido la na propria Secretaria

https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2022/novo-secretario-saude-
https://rondoniaovivo.com/noticia/interior/2022/04/04/irregularidades-cremero-decide-pela
https://capaobonito.sp.gov.br/capao-bonito-esta-entre-as-cidades-do-estado-Que-mais


de Saude aqui de Vilhena. E... entidades que tivessem mais de 10 anos de atua^ao, que tivessem 
urn numero mmimo de funcionarios, que tivessem uma capacidade operacional ja funcionante, 
que tivessem tambem um certificado, que a gente tern, de beneficencia de assistencia social e af \^Foinas

%
ela convidou algumas entidades e mandou um termo de referencia e esse termo de referencia 
tinha um projeto contemplando. A Santa Casa Tinha se interessou pelo projeto, pelo desafio e nos 
recebemos esse e-mail e a gente elaborou um projeto para ser instalado aqui no municfpio de 
Vilhena, ne? E af o nosso projeto foi o projeto aprovado dentro da secretaria da prefeitura. E af 
fomos convidados a Celebrar esse contrato af que e um contrato emergencial, um convenio 
emergencial na verdade, por 180 dias que serao seis meses tudo dentro da legalidade, tudo 
dentro da legalidade, existe uma lei de licitagoes chamada lei 866 e que permite esse tipo de 
contratagao, ne? Inclusive eu nao sei dizer da parte da Prefeitura, mas, eu acredito que o 
Prefeito, ate por ser um delegado e ele e advogado tambem ne?, ele provavelmente fez tudo 
isso af com base na sua consultoria jurfdica da procuradoria da Prefeitura e fez esse processo e 
se nao fosse assim tao uma coisa tao seria tao firme a gente tambem nao participaria porque 
assim da casa ela tern 100 anos ne? Ela ja existe ha muitos anos faz 100 anos agora e a gente tern 
mais de 4 mil funcionarias af para zelar pela por toda essa idoneidade por todo ne esse carinho".

P

23. Em 3 de fevereiro Richael Costa revela que o certificado exigido e Cebas de Saude em 
entrevista no Programa do Noel

Certificagao de Entidades Beneficentes de Assistencia Social (CEBAS) do Ministerio da Saude

"Entidades que poderiam participar seriam aquelas que tenham o selo Cebas emitido pelo pelo 
Institute do Orgao de Brasilia do Governo Federal e ela tern que ter ainda os Cebas da Saude 
especificamente".

Fonte: https://www.voutube.com/watch?v=Py85R4309 A (IhlBmin)

Detalhes sobre Cebas: https://www.gov.br/saude/pt-br/composicao/saes/dcebas

24. Anis admite que chegaram em Vilhena na terga-feira, 24 de janeiro

Em entrevista a Planalto FM o presidente da Santa Casa de Chavantes admitiu que chegou em 
Vilhena no mesmo dia em que o contrato foi publicado no Diario Oficial. Porem, o contrato foi 
publicado somente as 17h49. Assim, a passagem deve ter sido comprada antes mesmo de o 
resultado ser oficial.

"Anis: Chegamos na terga-feira

Radialista: Hoje e terga-feira entao deu uma semana hoje

Anis: Isso mas iniciamos os trabalhos mesmo na quarta-feira meia-noite"

Importante verificar se nao houve combinado anterior aos processes oficiais para que a equipe 
viesse para a cidade, afinal de contas, conforme materia do Extra de Rondonia, no dia 25 de 
janeiro, logo cedo pela manha, ja havia pessoas da entidade no municfpio.

Fonte: https://www.voutube.com/watch?v=HXAnekxlDfA (Minuto 50:17)

https://www.voutube.com/watch?v=Py85R4309_A
https://www.gov.br/saude/pt-br/composicao/saes/dcebas
https://www.voutube.com/watch?v=HXAnekxlDfA
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' ^Folhas

25. Cerca de 30 servidores da empresa ja estavam na cidade na manha do dia seguinte O

Em entrevista ao site Folha do Sul, Richael Costa disse, no dia seguinte a publica^ao do Diario 
Oficial do contrato, que ja havia tres dezenas de servidores da entidade no municipio. Importante 
verificar quando foram compradas essas passagens.

"Cerca de 30 profissionais da instituigao, que foi contratada em regime emergencial por seis 
meses, ja estao em Vilhena. Entre medicos de varias especialidades, enfermeiros, advogados e 
gestores, a equipe tera o desafio de desafogar as filas na rede municipal, ja que atuara em casos 
de baixa, media e alta complexidades, incluindo a realizagao de diversos tipos de cirurgia".

Fonte: https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/secretario-explica-como- 
sera-funcionamento-saude-que-passara-ser-administrada-por-entidade-filantropica-em-vilhena

26. Relatorio situacional de Richael tem datas posteriores ao decreto de emergencia e 
contratagao da empresa

Os metadados do PDF enviado a imprensa mostram que ele foi gerado em urn computador da 
Prefeitura de Vilhena no dia 24 de janeiro as 21h, tres horas depois da publicagao do Diario 
Oficial, que foi publicado as 17h49, com o decreto de estado de emergencia, muito embora o 
texto indique que a data de criagao do relatorio e 18 de janeiro.

Alem disso, o mesmo relatorio foi divulgado sem assinatura para a imprensa e o relatorio veio a 
ser assinado digitalmente somente no dia 2 de fevereiro, conforme mostra documento anexado 
em resposta ao ICE, que pode ser consultado no sistema de Processo Eletronico do ICE, aberto 
ao publico.

Fonte:
https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/secretario-explica-como-sera
funcionamento-saude-que-passara-ser-administrada-por-entidade-filantropica-em-vilhena

Relatorio na materia acima:
https://www.folhadosulonline.com.br/arouivos/pdf/relatorio-situacional-saude-vilhena-l.pdf

Relatorio divulgado novamente, sem assinatura:
https://www.extraderondonia.com.br/2023/01/25/exclusivo-leia-relatorio-sobre-sistema-de
saude-municipal-que-levou-prefeito-decretar-intervencao-fila-de-espera-por-atendimento-
supera-221-mil-consultas/

https://www.extraderondonia.com.br/2023/01/25/exclusivo-novos-gestores-da-saude
https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/secretario-explica-como-sera-funcionamento-saude-que-passara-ser-administrada-por-entidade-filantropica-em-vilhena
https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/secretario-explica-como-sera-funcionamento-saude-que-passara-ser-administrada-por-entidade-filantropica-em-vilhena
https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/secretario-explica-como-sera
https://www.folhadosulonline.com.br/arouivos/pdf/relatorio-situacional-saude-vilhena-l.pdf
https://www.extraderondonia.com.br/2023/01/25/exclusivo-leia-relatorio-sobre-sistema-de
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Essas inconsistencias vao acrescentando suspeitas quanto a data e realmente o dia e hora em 
que foram confeccionados tais documentos, visto que isso e essencial para a comprovagao de 
idoneidade do processo como um todo.

27. Relatorio de Saude fala mais de contratagao do que de Saude
Nas ja poucas e superficiais 11 paginas do "Relatorio Situacional da Saude" que deveria mostrar 
as informa^oes que justificam a emergencia em saude, da pagina 5 a 11, ou seja, a maior parte do 
relatorio o secretario Richael passa a defender as vantagens de se contratar uma entidade para 
gerir a Saude do munici'pio e descrever, inclusive, como seria a atua^ao desta entidade.

Assim, deixando claro que o relatorio ja foi confeccionado com o objetivo final decidido 
previamente, considerando as falas do prefeito em campanha e no discurso de sua posse, e outras 
falas, citando "santa casa". Nao houve preocupa?ao minima com o relatorio apresentar, de fato, 
situates, graficos comparatives, dados relacionados a indices exigidos, descumprimentos de leis 
ou quantas mortes, efetivamente, seriam observadas com a situagao da Saude.

Considerando que sao quase 40 as unidades sob responsabilidade da Saude municipal, o relatorio 
deveria center uma analise profunda e completa para que tal decisao drastica pudesse sertomada 
com certeza. Na verdade, do periodo inicial de 18 dias de gestao de Richael, seis deles, ou 33%, 
ele passou em viagem a Porto Velho, o que inviabiliza qualquer possibilidade de analise detalhada 
da rede, seus dados em sistemas, cumprimento de escalas, processes, projetos, convenios e 
demais informafoes.

Ao mesmo tempo, nao fica claro quais as consequencias exatas de se esperar alguns meses para 
licitar uma empresa ou entidade para administrar a saude, e recomenda-se por logo a ado^ao de 
contrata?ao direta, sequer com consulta aos demais orgaos ou poderes.

28. Falta de transparencia no processo favorece tese de direcionamento
Importante ressaltar que nem o Chamamento Publico, nem o relatorio situacional, nem os 
contatos com outras empresas, nem o Plano de Trabalho, nem o edital de chamamento, nem o 
Termo de Referencia, nem o Contrato, nem o Processo Administrative foram publicados no site 
da Prefeitura. Pelo contrario, o Processo Eletronico 1513/2023 foi colocado em sigilo. E esta falta 
de transparencia geral e o tema do proximo topico da presente denuncia.

4. Falta de transparencia geral

Sem comunicagao previa ou divulga^ao qualquer antes da contrata^ao, a atuagao da 
Santa Casa de Chavantes se tornou misteriosa tambem logo apos assumir a saude da Prefeitura. 
Isto porque o primeiro texto enviado pela Secretaria Municipal de Comunicagao a imprensa (e 
publicado no site da Prefeitura) aconteceu quatro dias depois, em 28 de janeiro. (Dispom'vel no 
link: http://www.vilhena.ro.gov.br//index.php?sessao=b054603368vfb0&id=1452090).

Divulgada a noite do dia 24 de janeiro, a comunicagao da emergencia em saude pela 
Semcom se resumiu em reproduzir o decreto de emergencia sem citar de forma alguma a 
contratagao da empresa, que estava no mesmo diario, em clara tentativa de omitir a informagao. 
(Dispom'vel
http ://www. vilhena. ro. gov. br//index.php?sessao-b054603368vfb0&id::::1451963).

em:

Isto nao e mera exigencia boba, visto que a publicidade previa foi exigida pela propria 
Procuradoria Geral do Munici'pio no parecer que deu sobre o tema, no dia 20 de janeiro, e que 
esta anexo ao processo no ICE, na pagina 148 (conforme numeragao do tribunal). Na imagem.

http://www.vilhena.ro.gov.br//index.php?sessao=b054603368vfb0&id=1452090


seguinte, e possfvel ver que a PGM recomenda que seja comunicado o ato de dispensa de licita^ao 
a autoridade superior dentro de tres dias e da mesma maneira publica?ao na imprensa oficial, no 
prazo de cinco dias. No entanto, isso, obviamente, deveria acontecer apos o aviso de dispensa de 
licitagao, que e exigido no ultimo item da imagem a seguir, que deveria ser publicado junto do 
edital de chamamento, anexo e respectivas publica^oes no Diario Oficial de Vilhena. Nada disso 
aconteceu, como e facil conferir abrindo os arquivos do diario em cada dia anterior.

.•08 6B6&3) s* nscessdr-o

• Comumcar o ato de* dispensa oe I c tae^o a autoridade superior dentro at» ties 

d as para latif cacSo e publicagSo ra mprensa otioal. no prazo de anco dias 

como condic-ao para a eficoaa dos atoa iad»90 26 caput da Le- 8 6660992)

• Otr.eH-viit a m ia<;3o da vig^nc-a do conv6n*o onundo da d**pensa a v-gincia 

dos respectivcs creditos orcamontarios (art-go 5^ caput da t e 8 366/1993)

• Constar nos autos pttsouisa e ustificativa de orecoa praticados pelo me'caac do 

ramo do obieto da aquis-i^o (ad-go 15 111. aa lei 8G66',1993 art go 26 parag-afa 
umco III aa Lei 6 666.1990'' ou justificut a aus4‘naa caso eeja nv-avei so case em 

concrete

• AcciMe-se. em momento oportuno o Aviso de dspensa de lictavAo Edital de 
Chamamento e anexos e respectivas. publica?oes no DOV

^rProc n°

Interessa notar adicionalmente que, se o municipio estava em tal estado de 
calamidade publica de emergencia em saude, porque as noticias referentes a saude no no 
primeiro mes de gestao nao apontam nada neste caminho? Pelo contrario, mostram o secretario 
feliz se reunindo com servidores e nao apontando nenhum fato grave encontrado na saude.

Em entrevista, inclusive, ao programa Bronca Livre, na SBT, Richael Costa e 
perguntando sobre "dual e o principal problema da Saude de Vilhena" a que responde com 
diversos elogios a saude municipal, pontuando apenas as trocas constantes de secretaries como 
dificuldade para a administragao da pasta. Vejamos a transcrigao abaixo:

"Entao, o que mais pesa aqui na no municipio de Vilhena sao essas trocas incessantes 
de gestores da parte da Saude. Isso faz com que nao tenha continuidade na execugao do 
planejamento e na aplicabilidade do orgamento, pois nos temos aqui municipio de Vilhena tern 
excelentes estruturas ffsicas, profissionais de carreiras maravilhosos com bastante conhecedor na 
area, que tern comprometimento com servigo que tern ali todos os seus dias, ali, vai no servigo, 
trabalha com a ferramenta que tern, atende a populagao, e carinhoso. Os profissionais medicos 
aqui tambem, todos estao voltados tambem para o bom atendimento da populagao. A parte 
orgamentaria tambem, e um municipio bastante prospero, que os prefeitos tambem nao tern 
deixado de fazer seus investimentos, entretanto essa mudanga de gestores em pouquissimo 
tempo curto nao faz com que o gestor tenha toda a visao da parte tecnica necessaria para o bom 
cumprimento do piano estrategico de saude" (Entrevista disponivel na Integra no link: 
https://www. youtube.com/watch ?v=p6ZkyUbzOBM).

Curiosamente, ele afirma que o pouco tempo curto impede a aplicagao de pianos 
estrategicos adequados, mas se valeu de menos de 15 dias para diagnosticartoda a saude e achar 
uma solugao imediata com contrato de dezenas de milhoes de reais. Ironicamente, tambem, ele 
proprio se tornou parte da estatistica, tendo sido exonerado do cargo de secretario municipal de 
Saude no inicio de maio, sendo acusado publicamente pelo prefeito de nao ser bom gestor. /

https://www._youtube.com/watch_?v=p6ZkyUbzOBM


"Ainda sem apontar o substitute para um dos cargos mais importantes de uma gestao 
municipal, o administrador disse que o motivo para a exonera?ao de Richael e o desgaste entre 0[^,ocn0 

secretario e seus comandados. "Ele e muito bom tecnicamente, mas faltou gestao pessoal por^ 
parte dele", disse Flori". (Conforme entrevista ao site Vilhena Noticias:
https://www.vilhenanoticias.com.br/destaques/secretario-de-saude-sera-exonerado-amanha-
falta-de-gestao-pessoal-comprometeu-cargo/).

^Folhas 3:

y0

Isso coloca em cheque o fato de ter realmente sido ele quern elaborou o tal Relatorio 
Situacional que deu base a emergencia em saude, ate porque o relatorio e datado de 18 de Janeiro 
e isso implica em duas problematicas:

1. Dos dias4a 6 de Janeiro o secretario municipal de Saude, Richael Costa, esteve em viagem 
a Porto Velho. Assim, restaram apenas 15 dias efetivos para a coleta de dados da saude e 
demais aspectos que estariam no relatorio. E tempo inviavel. Detalhe: Richael e de Porto 
Velho e seu aniversario e em 6 de Janeiro. Portanto, ha de se verificar se esta viagem 
realmente teve algum objetivo institucional ou foi agendada apenas para que ele pudesse 
passar o aniversario junto da familia e de amigos.

2. Dia 18 de Janeiro foi um domingo. E por mais que se acredite que o secretario esteja 
trabalhando na secretaria no dia 18, e mais um ponto de duvida quanto a real data do 
relatorio, ja que nao ha expediente administrative neste dia.

Fato que deve ser investigado ainda e que conforme o Diario Oficial de Rondonia, um dos 
primeiros atos de Richael foi celebrartermo de Coopera^ao com a Secretaria de Estado de Saude 
para conseguir uma servidora bacharel em Direito que trabalha na Saude, certamente com o 
intuito de prestar apoio, ou realizar por sua conta, todos os arranjos legais que Richael e Flori ja 
tinham em mente para a decretagao de emergencia, elaborate do relatorio situacional e 
gambiarras documentais para que isso fosse viavel.

"CLAUSULA PRIMEIRA- DO OBJETO Constitui objeto do presente ACORDO ampliar a articula^ao, 
com intuito em subsidiar e instituir a implanta?ao, organiza?ao, estruturagao de setor juridico 
com intuito de auxiliar atendimento de mandados judiciais da regiao do Cone Sul, da Secretaria 
Municipal da Saude de Vilhena, de forma otimizar os atendimentos de ordem judicial que 
contempla a regiao Cone Sul de forma subsidiaria o Estado de Rondonia"

E continua:

"CLAUSULA SEGUNDA- DAS OBRIGACOES DOS PARTICIPES
I - incumbe a Secretaria de Estado da Saude
a) Nomear a servidora Nayara Gomes Nogueira, matrfcula 300158449, atualmente lotada no 
setor Nucleo de Mandados Judicias da Secretaria de Estado da Saude.
b) A servidora estara com a disponibilidade de auxiliar tecnica a Secretaria Municipal de 
Vilhena, entre os dia 09/01/2023 a 18/01/2023.
II - incumbe a Secretaria de Saude municipal de Vilhena
a) Aproveitar a designa^ao da servidora com finalidade de atendimento do objeto desse termo 
de coopera;ao.
b) Cabe o onus da respectiva viagem da servidora nomeada acima, inclusive o custeio da diaria"

(Termo de Cooperagao dispomvel na pagina 179 do diario
https://diof.ro.gov.br/data/uploads/2023/01/Doe-09-01-2023.pdf)

https://www.vilhenanoticias.com.br/destaques/secretario-de-saude-sera-exonerado-amanha-
https://diof.ro.gov.br/data/uploads/2023/01/Doe-09-01-2023.pdf
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Rendimentos do Servidor
MatficutxNomr •449 NAYARA GOMES NOGUElRA M#s'Ano: 1/2023

Situac^o Cargo: Comrssionado sen* vmcuto - ASSESSOR ESPECIAL ID Cargo Horana: 40

Lotatao: HOSPITAL DE BASE Sublota$ao: HCSP DE BASE

CDS l FG: CDS-09

ACRESCIMOS DESCONTOS

Auxilios: RS 54800 PrevtfAncia RS 752.51

Vantagens: RS0 00Q imposto fle Renda RS 677.30

Temporinas: R$ 6 376,71 Q Descomo Diversos RS 0.00

Produtividade: RS 0.00

R*ndim»ntos Tnbuiaveis: RS 6 376.71 RS 1 429 SITotal de Descontos:

Vencimento: RS 0 00 Liquido: RS 5 494 90

A impnm*

Coincidencia ou nao, a colabora^ao tecnica em Direito da servidora da Saude do Estado 
acaba justamente no dia em que Richael supostamente teria finalizado o Relatorio Situacional, 
datado de 18 de Janeiro. No dia seguinte, Richael embarca para viagem (nao divulgada pela 
Comunicagao da Prefeitura) rumo a Porto Velho, conforme ja citado acima nesta denuncia.

A falta de transparencia nestas movimenta^oes agregam peso as suspeitas de que:

a) Nayara foi quem fez o relatorio e outros documentos, desvirtuando o objeto do Termo de 
Coopera^ao?
Richael, de posse deste relatorio situacional, foi ate Porto Velho se certificar da medida 
que estava para tomar, a saber, a decretagao de estado de emergencia e consequente 
contratagao da Chavantes?

b)

Acerca da data de im'cio do Processo Administrative 1513/2023, infelizmente a falta de 
transparencia impede de verificar se e verdadeira a data de 18 de Janeiro. Pois apesar de haver 
exigencia legal no ambito municipal de abertura de processes eletronicos, este, por sua vez, 
iniciou-se fisico.

Outro ponto que carece de explicates, sao acerca da inexistencia de documentos junto 
ao Portal da Transparencia do Municipio. Explico:

Conforme podemos observar junto ao Termo de convenio n? 001/2023/PGM, consta em 
seu corpo a necessidade de apresentagao dos gastos relatives ao mes para a percepgao dos novos 
proventos no mes subsequente. Vejamos:



CLAUSULA 13" - O repasse alusivo ao mes subsequente esta 
condicionado a prestaqao de contas do mes anterior e regulandade da 
fiscal da Entidade.
CLAUSULA 14" - Sem prejuizo de outras medidas admmistrativas e 
luridicas cabiveis, no caso de nao execugao do objeto deste convemo. 
da utilizagao dos recursos em finalidade diversa da estabeleada, da nao 
prestagao de contas ou de eventual saldo dos recursos no final de cada 
exercicio financeiro a ENTIDADE compromete-se a restituir os valores 
transfendos pelo MUNICiPIO

DA LIBERAQAO DOS RECURSOS E DA PRESTACAO DE CONTAS 
CLAUSULA6’ - Os recursos financeiros de que se trata este convenio serao 
transferidos a ENTIDADE na forma de repasse mensal. por competencia. 
conforme o Cronograma de Desembolso. ambos constantes da Proposta 
Tecmco Financeira, e nos termos das normas ou procedimentos 
estabelecidos pela Secretana Municipal da Fazenda e do MUNICiPIO 
CLAUSULA 7" - O repasse de recursos referentes as despesas sera 
realizado da segumte forma
a) O pagamento das despesas de CUSTEIO sera realizado em 06 (seis) 
parcelas mensais e sucessivas, conforme Plano Orgamentano que sera 
parte mtegrante do contrato, a serem pagas ate o 5“ (qumto) dia util 
do mes consignado. vinculado a entrega de prestagao de contas com 
elementos dos gastos efetivados sendo eles: notas fiscais. extratos de 
FOPAG, tributes planilha de despesas e relatono do SISREG
b) a prestagao de contas com os dados comprobatonos dos dados 
apresentados anteriormente. sera apresentada postenormente ate o dia 
26 de cada mes.
CLAUSULA 9" - A ENTIDADE ao receber os recursos de que trata este 
convenio devera
I - no periodo correspondente ao intervalo entre a liberagao das parcelas 
e a sua efetiva utilizagao aplicar os recursos em fundos de rendimentos 
de curto prazo
II - computar, obrigatoriamente as receitas fmanceiras aufendas a credito 
do convenio e aplica-las exclusivamente. no objeto convemado;
III - anexar. quando da apresentagao da prestagao de contas, o extrato 
e conciliagao bancaria contendo o movimento diario (historico da 
conta), juntamente com a documentagao referente a aplicagao das 
dispombilidades fmanceiras no mercado de capitals a ser fornecido pela 
mstituigao financeira
Paragrafo unico - O descumpnmento do disposto no item I da CLAUSULA 
antenor obrigara a ENTIDADE a reposigao ou restituigao do numerano 
equivalente aos rendimentos do mercado financeiro no periodo. 
devidamente atualizado ate a data efetiva da restituigao

A\CIP^
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Conforme se pode observer, ate o presente momento, nao foram realizadas prestagoes 
de contas conforme o termo pactuado, o que leva a crer em irregularidades por parte da 
Administragao Publica que continua efetuando os repasses a Santa Casa de Misericordia, bem 
como, irregularidades por parte da SCMC pois, nao esta realizando as prestagoes de contas.



Possfveis indicates de Vereadores para cargos junto^#; 
Santa Casa de Misericordia de Chavantes 01

5 .
^.Folhas
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Senhores, alem de todos os indi'cios de irregularidades apresentados ate o presente 
momento, cabe tambem a investigate acerca de possiveis indicates de parlamentares desta 
casa de lei, acerca de indicate de nomes para integrarem os quadros de servidores da Santa Casa 
de Misericordia de Chavantes, ocasionando conflito de interesse nos deveres de fiscalizato dos 
parlamentares. Ora, como investigar uma institute que possivelmente estaria empregando 
parentes, familiares, dentre outros.

Neste caso em especi'fico, faz-se necessario a solicitagao de Comissao Processante para 
que a Santa Casa de Misericordia de Chavantes apresente perante a comissao, relatorio detalhado 
contendo identificagao de todos os seus servidores, indo ao encontro do Princi'pio da 
Transparencia, visto que a mesma esta percebendo valores vultuosos para prestagao de servigos 
publicos na cidade de Vilhena-RO. Vejamos a materia:

https://www.veiavilhena.com.br/vilhena/4753 parlamentares-de-vilhena-indicam-
apadrinhados-para-empresa-de-saude-sob-sua-fiscalizacao

https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/vereadores-vilhena-
indicam-apadrinhados-para-trabalhar-em-empresa-que-eles-mesmos-deveriam-fiscalizar

https://www.folhadosulonline.com.br/noticias/detalhe/2023/assista-em-mais-round-
na-guerra-contra-vereador-em-vilhena-arrivista-politico-grava-video-outra-denuncia

https://colunaespacoaberto.com.br/noticia/8087/relatorio-do-tribunal-de-contas-
aponta-crime-praticado-pela-prefeitura-de-vilhena

Conclusao

Todos estes fatos colocam a contratagao da Santa Casa de Misericordia de Chavantes em 
graves suspeitas, que podem ser confirmadas, pelo Tribunal (relatorio inicial anexo) com 
averiguagoes mais pormenorizadas atraves de registros eletronicos, mensagens e movimentagoes 
de cada urn dos envolvidos citados, o que foge do ambito da legalidade de ser realizado sem 
autorizagao judicial, restando esta denuncia a reunir dados acerca daquilo que esta dispomvel ao 
publico, nos sites da Prefeitura, do Governo, imprensa e redes sociais, ja somando farta 
documentagao, que ainda podem ser complementadas atraves de levantamentos investigativos 
outorgados por uma Comissao Processante.

Solicita-se entao que seja, aceita a presente denuncia, e caso constatado as 
irregularidades, seja o Prefeito afastado definitivamente de seu cargo.

a-RO, 6 de junho de 2023

FABIO COELHO ADRIANO

Ti'tulo de Eleitor n9 Of Zona 004- Segao 0039.

Obs* - Com copia para TCE/RO - MPF e MPE
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JUSTICA ELEITORAL

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

CERTIDAO

Certifico que, de acordo com os assentamentos do Cadastre Eleitoral e com o que 
dispoe a Res.-TSE nQ 21.823/2004, o(a) eleitor(a) abaixo qualificado(a) esta QUITE com a 
Justiga Eleitoral na presente data .

Eleitor(a):

Inscrigao: 005

Municfpio: 132 - VILHENA

Data de nascimento: 27/03/1987

Filiagao: - MARIA JOSE COELHO ADRIANO 
- ARISTIDES ADRIANO

em'r\rm i ■ IO ADRIANO

Zona: 004 Segao: 0039 

UF: RO
M

Domicilio desde: 01/12/2016

Ocupagao declarada pelo(a) eleitor(a): OUTROS

Certidao emitida as 13:16 em 06/06/2023

Res.-TSE n2 21.823/2004:
O conceito de quitagao eleitoral reune a plenitude do gozo dos direitos politicos, o regular exerdcio do voto, 
salvo quando facultative, o atendimento a convocagoes da Justiqa Eleitoral para auxiliar os trabalhos 
’lativos ao pleito, a inexistencia de multas aplicadas, em carater definitive, pela Justi^a eleitoral e nao 
.imitidas, excetuadas as anistias legais, e a regular prestagao de contas de campanha eleitoral, quando se 

tratar de candidates.
A plenitude do gozo de direitos politicos decorre da inocorrencia de perda de nacionalidade; cancelamento 
de naturalizagao por sentenqa transitada em julgado; interdigao por incapacidade civil absoluta; 
condenagao criminal transitada em julgado, enquanto durarem seus efeitos; recusa de cumprir obrigagao a 
todos imposta ou prestagao alternativa; condenagao por improbidade administrativa: conscriqao; e opgao, 
em Portugal, pelo estatuto da igualdade.

Esta certidao de quita^ao eleitoral e expedida gratuitamente.
Sua autenticidade podera ser confirmada na pagina do Tribunal Superior Eleitoral 
na Internet, no endere<;o: http://www.tse.jus.br ou pelo aplicativo e-Titulo, por 
meio do codigo:

PKF5.KTYV.ACBM.J2KQ

http://www.tse.jus.br
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